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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE L’HARMONIE 

  

PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école de l’Harmonie 
(Saint-Édouard et Monseigneur-Robert), tenue le lundi 19 juin à 19 h, au 769 avenue de 
l’Éducation, Québec, à laquelle sont présentes les personnes suivantes : 
 
PRÉSENTES : 
 
AMYOT, Philippe Représentant du personnel enseignant 
BEAUCHEMIN, Caroline Représentante du service de garde 
CANTIN, Manon  Représentante des parents 
CAOUETTE, Émilie Représentante des parents (substitut) 
DESGAGNÉS, Chrystine Représentante du personnel enseignant 
LAROUCHE, Laurence Représentante du personnel professionnel 
PAQUET, Julie Représentante du personnel enseignant 
RIVIÈRE, Tiphanie Représentante des parents 
ROULON, Bruno Représentant des parents 
SIROIS, Annie Représentante des parents 
ST-PIERRE, Linda  Représentante du personnel de soutien 
TREMBLAY, Lucie  Représentante du service de garde 
TREMBLAY, Nancy  Représentante du personnel enseignant 
 

ABSENTES :  
 
AUBRY-GAGNON, Samuel Représentant des parents 
BESNER, Michaël Représentant des parents 
JOLY, Andréanne Représentante des parents 
RAYMOND, Fanny Représentante des parents 
 
PARTICIPANTES : 
 
DUBÉ, Marie-Josée Directrice adjointe 
DUGUAY-DION, Joanie Directrice adjointe 
VALLÉE, Julie Directrice 
 
Madame Christine Fortin agit à titre de secrétaire de la séance.  
 
 

 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE BIENVENUE 
 
Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 19 h. Madame Tiphanie Rivière souhaite 
la bienvenue aux membres. 
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CE-22/23-48 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Mme Nancy Tremblay mentionne qu’elle souhaite faire un suivi au sujet de la diminution 
d’un poste d’adjointe au point « 18. Autres sujets ».  
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Philippe Amyot et appuyé par madame Manon Cantin 
l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 

 
1. Ouverture de la séance, vérification du quorum et mot de bienvenue  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 29 mai 2023 
4. Suivis au procès-verbal  
5. Approbation des frais chargés aux parents pour le matériel didactique 23-24 
6. Approbation des listes de matériel à acheter pour 23-24 
7. Approbation des règles de régie interne des services de garde 23-24 
8. Approbation de la programmation des journées pédagogiques au service de garde 

23-24 
9. Approbation des dates pour l’assemblée générale des parents et les rencontres de 

parents 23-24 
10. Approbation des dates de rencontres d’information pour les programmes PP et 

arts-études musique 
11. Approbation du rapport annuel du conseil d’établissement 22-23 
12. Projet éducatif 
13. Information du comité de parents 
14. Information de l’OPP 
15. Communication de la présidence 
16. Communication de la direction 
17. Information des services de garde 
18. Autres sujets  
19. Levée de la séance 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-22/23-49 3.       ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 29 MAI 2023 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Nancy Tremblay et appuyé par monsieur Bruno Roulon 
l’adoption du procès-verbal du 29 mai 2023, tel que modifié. 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi. 

 

CE-22/23-50 5. APPROBATION DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS POUR LE MATÉRIEL DIDACTIQUE 23-24 
           

Madame Julie Vallée mentionne que pour le bâtiment Mgr-Robert, il y a de faibles 
augmentations, mais que les balises sont respectées. Pour le bâtiment St-Édouard, les 
balises établies à 120 $ sont dépassées par plusieurs degrés, entre autres en raison de 
l’augmentation des coûts des cahiers d’exercices et de la reprographie. 
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IL EST PROPOSÉ par madame Linda St-Pierre et appuyé par madame Manon Cantin 
d’augmenter les balises à 135 $ pour les deux bâtiments, peu importe le programme. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Chrystine Desgagnés et appuyé par madame Émilie 
Caouette l’approbation des frais chargés aux parents pour le matériel didactique 23-24. 
 

 *APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-22/23-51 6. APPROBATION DES LISTES DE MATÉRIEL À ACHETER POUR 23-24 

 
Madame Julie Vallée fait un survol des listes de matériel. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Nancy Tremblay et appuyé par madame Annie Sirois 
l’approbation des listes de matériel à acheter pour 23-24. 

 

CE-22/23-52 7. APPROBATION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DES SERVICES DE GARDE 23-24 
 

Madame Julie Vallée mentionne qu’il y a eu des modifications mineures, le tarif régulier 
est maintenant de 9,20 $ par jour. Cependant, le ministère n’a statué sur aucun montant 
pour le moment pour les fréquentations sporadiques et les journées pédagogiques. Les 
règles seront donc ajustées à l’automne quand cette information sera connue. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Lucie Tremblay et appuyé par madame Caroline 
Beauchemin l’approbation des règles de régie interne des services de garde 23-24. 
 

*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
 

CE-22/23-53 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. APPROBATION DE LA PROGRAMMATION DES JOURNÉES PÉDAGOGIQUES AU SERVICE DE 
GARDE 23-24 
 
Mesdames Caroline Beauchemin et Lucie Tremblay font un bref survol des journées 
pédagogiques au service de garde.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Nancy Tremblay et appuyé par madame Émilie Caouette 
l’approbation de la programmation des journées pédagogiques au service de garde 23-24. 
 

*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 

CE-22/23-54 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. APPROBATION DES DATES POUR L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS ET LES 
RENCONTRES DE PARENTS 23-24  

 
 Madame Julie Vallée explique le tableau des dates choisies par les membres du personnel. 
 
 IL EST PROPOSÉ par madame Manon Cantin et appuyé par madame Chrystine Desgagnés 

l’approbation des dates pour l’assemblée générale des parents et les rencontres de 
parents 23-24. 

 
*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
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CE-22/23-55 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-22/23-56 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10. APPROBATION DES DATES DES RENCONTRES D’INFORMATION POUR LES PROGRAMMES 
PP ET ARTS-ÉTUDES MUSIQUE 

 
Madame Julie Vallée mentionne que la date pour la rencontre du programme PP sera le 
4 octobre 2023 à 18 h 30 au bâtiment Mgr-Robert et celle du programme arts-études 
musique sera le 26 octobre 2023 à 18 h 30 au bâtiment St-Édouard. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur Philippe Amyot et appuyé par madame Annie Sirois 
l’approbation des dates des rencontres d’information pour les programmes PP et 
arts-études musique. 

 
*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 

 
11. APPROBATION DU RAPPORT ANNUEL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Madame Tiphanie Rivière explique le rapport annuel du conseil d’établissement. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Lucie Tremblay et appuyé par madame Laurence Larouche, 
l’approbation du rapport annuel du conseil d’établissement tel que modifié. 
 

*APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ* 
 
12. PROJET ÉDUCATIF 
  

Madame Marie-Josée Dubé et madame Joanie Duguay-Dion mentionnent que la révision 
du projet éducatif se déroule comme prévu. Les échéanciers sont respectés. 

 
13.      INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 

La dernière rencontre a eu lieu le 9 juin dernier. La Ressource Aider son enfant est 
disponible jusqu’en octobre. 

 
14. INFORMATION DE L’OPP 
 

La dernière rencontre a eu lieu le 5 juin dernier. Une recommandation a été faite par 
madame Marie-Josée Dubé qu’il y ait un maximum de 6 rencontres et de deux activités 
de financement pendant la prochaine année scolaire. 

 
15. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
 

Madame Tiphanie Rivière mentionne qu’elle a été sollicitée en tant que présidente du CÉ 
pour prendre position quant au poste de directrice adjointe à Mgr-Robert qui sera diminué 
de 50% l’an prochain. Elle a rencontré les représentants des parents du conseil 
d’établissement et ils ont rédigé une lettre pour nommer leurs préoccupations en lien 
avec cette décision.  
 
Mme Rivière mentionne également qu’elle ne sollicitera pas de nouveau mandat l’an 
prochain et elle remercie les membres pour leur collaboration des dernières années. 
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CE-22/23-57 
 
 
 
 

16.      INFORMATION DE LA DIRECTION 
 

Mme Julie Vallée mentionne qu’il y aura plusieurs postes vacants au conseil 
d’établissement lors de la prochaine rentrée scolaire, car en plus des fins de mandats 
prévues aux règles de régie interne, deux parents du bâtiment St-Édouard quittent pour 
l’école des Grands-Bâtisseurs. 

  
17.     INFORMATION DES SERVICES DE GARDE 
 

Il reste seulement deux journées pédagogiques avant la fin de l’année scolaire. La 
technicienne et la classe principale du bâtiment St-Édouard ont pu garder leur poste, 
tandis que madame Lucie Tremblay quitte pour l’école du Sous-Bois. 

 
18. AUTRES SUJETS 

 
Mme Nancy Tremblay résume les démarches faites par l’équipe-école du bâtiment Mgr-
Robert au sujet de la diminution d’un poste de direction adjointe pour l’an prochain. Des 
échanges entre les membres s’ensuivent. 

  
 
19.    LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par monsieur Bruno Roulon 
et appuyé par madame Laurence Larouche la levée de l’assemblée à 21 h. 
 
 

 
 
____________________________ _____________________________ 
Madame Tiphanie Rivière Madame Christine Fortin 
PRÉSIDENTE SECRÉTAIRE 
 

  

 


